

Evento

LA SOCIEDAD INTERNACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA AFRICANA ANUNCIA SU CREACION Y PRIMER TALLER

La Sociedad Internacional de Cultivadores de Palma Africana (ISOPB), que nació en agosto de 1983, anuncia que ha sido formalmente establecida. El Comité de miembros consiste de el Presidente (Tan Sri Datuk Anwar bin Mahmud), el Vicepresidente (Haji Abdul Halim Hassan), el Secretario (Dr. Rajanaidu), el Tesore-

Afiliaciones

La Junta Directiva de Fedepalma en su última sesión aprobó por unanimidad el ingreso como nuevo afiliado a la plantación Santa Isabel, ubicada en el municipio de Aracataca, en el departamento del Magdalena. Toda su área está en producción. La dirige el señor Raúl Manjarrez Armenta.

A nombre del gremio palmicultor, le deseamos el mejor de los éxitos en el desarrollo de su actividad.

ro, los miembros del Comité y los miembros del Comité Regional. Como su nombre lo indica, el objetivo de la Sociedad es establecer la cooperación internacional entre los diversos países e instituciones de investigación para el intercambio y recolección de germoplasma de palma africana. La Sociedad espera lograr su objetivo mediante diversas actividades, tal como la organización de simposios y talleres, el arreglo de reuniones científicas, la publicación de boletines y revistas que informen las actividades investigativas, etc.

En vista de lo anterior, la Sociedad organizará un taller sobre "Utilización del Germoplasma de la Palma Africana" para 1985. Esto se hará en colaboración con el "Instituto Malayo de Investigación sobre Palma Africana" (PORIM) y la Junta Internacional para Recursos Genéticos de las Plantas (IBGR), FAO. El Taller se llevará a cabo el 25 y 26 de marzo de 1985. La inscripción es de M\$150. Las personas interesadas pueden dirigirse al Secretario en la siguiente dirección:

c/o PORIM
P. O. Box 10621 (GPO)
Kuala Lumpur

Los cultivadores de palma africana pueden esperar discusiones sobre diversos temas relacionados con el cultivo de palma africana, tales como métodos de recolección de germoplasma, evaluación y utilización de germoplasma para el mejoramiento de los materiales actuales de cultivo.

Precios

Se espera que los precios de los aceites se rezaguen dentro del complejo de semillas oleaginosas durante las próximas semanas a partir de enero 18; es decir, que ellos sean menos fuertes y firmes que los precios de las semillas y especialmente de las harinas. Esto debe ocurrir, primero, porque la demanda por aceite de semillas oleaginosas aumentará menos que la de harinas. Esto significa que las existencias se formarán lentamente.

Segundo, la producción de aceite de palma continúa creciendo, muy superior frente al nivel del año anterior y su baja estacional es mucho menos pronunciada que lo normal.

Las exportaciones de aceite de palma de Malasia aún no han alcanzado su potencial total. Por tanto, la economía de Malasia va a entrar en el primer pico de la cosecha (marzo/abril) con volúmenes mayores de existencias frente a lo normal.

La demanda de la India por importaciones de aceites vegetales podría declinar desde mediados de abril en adelante debido a las elecciones en cada estado hasta que éstas terminen.

Estos son los hechos que se vislumbran como factores que afectarán a corto plazo la tendencia de los precios.



fedepalma

FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA AFRICANA

Carrera 9a. No. 71-42 Of. 501 - Tels: 2116823 - 2556875
Apartado Aéreo 13772 - Telex 45438 - LEASECC
Bogotá, Colombia

IMPRESOS